

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Masques grand public : modalités de distribution

Face à la crise sanitaire que nous traversons, Olivier Carré, Maire d'Orléans, a souhaité que tous les Orléanais soient équipés d'un masque grand public et réutilisable. Pour ce faire, un appel a été lancé à toutes les couturières et couturiers bénévoles pour la confection de masques lavables et réutilisables.

Plus de 500 bénévoles se sont mobilisés. La Ville d'Orléans les en remercie chaleureusement. Les masques qu'ils fabriquent sont complétés par des achats qui ont été livrés.

Ces masques seront ensuite mis sous enveloppe puis distribués, par environ 150 agents de la Mairie, dans l'ensemble des boîtes aux lettres de la ville. Cette distribution s'effectuera entre le 5 et le 7 mai.

Deux masques seront ainsi remis à tous les foyers. Les familles composées de plus de 2 personnes de plus de 11 ans pourront ensuite obtenir, avant le 11 mai, autant de masques qu'il leur manque en se rendant sur le site internet de la Ville d'Orléans (orleans-metropole.fr) ou en contactant la cellule de crise de la Mairie d'Orléans au 02.38.79.29.99 (24H/24 et 7J/7).

La Mairie leur proposera alors un rendez-vous pour la récupération des masques manquants dans 6 lieux définis à travers la ville. Il leur faudra se munir d'un justificatif permettant d'attester du nombre de personnes de plus de 11 ans vivant chez elles - livret de famille, par exemple -. Les personnes ne pouvant se déplacer sont invitées à contacter la cellule de crise pour qu'une livraison puisse être organisée.

Nous vous rappelons que le port du masque ne constitue pas une protection suffisante face au coronavirus. Il complète les gestes barrières en vigueur. En outre, le port du masque est obligatoire dans certaines situations : dans les transports en commun, chez les commerçants qui l'exigent, en présence d'une personne fragile ou malade. Mais dans toutes ces circonstances, Il est nécessaire de garder ses distances vis-à-vis d'un tiers.

L'épidémie n'est pas terminée. Nous devons nous protéger d'elle collectivement et permettre que la période de déconfinement soit la plus sûre possible pour chacun d'entre nous et pour ceux qui sont vulnérables.